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DAGNONI PRESIDENTE DA FECOMÉRCIO
Recebendo 44 dos 56 votos válidos, a chapa liderada pelos empresários Hélio

Dagnoni (atual presidente do Sindilojas de Balneário Camboriú) e Renato

Campos Carvalho, venceu as eleições realizadas esta semana e assim conduzirá'
o Sistema Fecomércio SCISesc/Senac a partir de agosto até 2026. Pela primeira
vez, nos quase 70' anos de história da entidade, duas chapas se inscreveram

para participar da disputa.
O presidente Natanael Wisintainer, do Sindilojas de Laguna foi eleito diretor

suplente da região sulina.

SENTENÇA ANULADA
Decisão da 3" Câmara de Direito Público, do
Tribunal de Justiça de SC, na última segunda
feira, 9, anulou sentença de demolição de
uma casa no alto do Morro da Glória, mais
precisamente na rua Júlia Nascimento,
fazendo com que agora o processo ganhe
um novo curso.

PGE EM LAGUNA
Em visita a cidade na última quarta
feira,H, o dr. Alisson de Bom Souza,

da PGE-Procuradoria Geral do

Estado, instituição que logo, em
julho, estará completando 40 anos.

Souza completou o périplo pelo sul,
indo a Tubarão e Criciúma.

CARLOS PRUDÊNCIO
ASSUMIU INSTITUTO
O desembargador
Carlos Prudêncio,
no meio de semana,
em sessão solene
realizada no auditório
Tribunal de Justiça
do Rio de Janeiro,
assumiu a presidência
do Instituto dos

Magistrados do
Brasil-1MB em

Santa Catarina,
para o período
de 2022/2025.

107 ANOS
DA ACIF

O 13 de maio,
entre outras

importantes
datas, marca

os 107 anos

de fundação
da importante ACI F -Associação
Comercial e Industrial de Florianópolis,
atualmente presidida por Rodrigo
Rossoni, que ainda semana passada
foi homenageado pela Polícia Militar
de SC, lhe entregando a medalha de

Amigo da PM.

DatasHistóricas

RESSACA
A Diretoria de Hidrografia
e Navegação da Marinha
do Brasil, participando
que a passagem de
uma frente fria, poderá
provocarressaca,com
ondas de direção Sul
a Sudeste, com altura
de 2,5 metros, na faixa
litorânea entre o Rio
Grande do Sul e Santa

Catarina, ao Sul de

Laguna, na madrugada
de do dia 13à noite
do dia 14.

GEAN E

COLOMBO
JUNTOS

O PSD que está fechado
com o União Brasil, está
anunciando o ex-prefeito
da capital, Gean Loureiro,
para governador e o ex-

governador Raimundo
Colombo, para o Senado.
Entendidos garantem' que

chapa é robusta.

Enquanto isso, O pessoal
de Criciúma, continua

"plantando" a deputada
Geovânia de Sá, para vice

de Carlos Moisés.

'I'empo elD Laguna
Hoje (13): Tempo ensolarado, com nuvens e nevoeiros
no inicio do dia. Temperatura mais baixa. Durante o dia, '

,

- temperatura em elevação. Vento sul a sudeste, passando a

nordeste, fraco a moderado.
Min. 10°C - Max. 20°C / Chance de chuva: 0%

Amanhã (14): Tempo com aberturas de sol e com
,

aumento de nuvens, com condição de chuva e trovoadas,
entre a tarde e noite. Temperatura mais baixa. Durante
o dia, temperatura em elevação. Vento nordeste, fraco a

moderado.
Min. 11°C - Max. 20°C / Chance de chuva: 90% \ \ \

Domingo (15): Tempo com predomínio de nuvens, com

condição de chuva, devido à proximidade de um sistema
de baixa pressão e chegada de uma frente fria. Temperatura
em declínio acentuado no fim do dia. Vento nordeste a sul,
fraco a moderado, com rajadas mais intensas.

Min. 14°C - Max. 21°C / Chance de chuva: 70%\ \ \

AMANHÃ

Tabuas das marésFases da lua
HOJE
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR '. BAIXAM AR BAIXAMAR

(.. - Crescente - até 15

�) - Cheia - de 16 até 21

;, - Minguante - de 22 até 29

• - Nova - de 30 até 6/6

03:14=0.2 - 21:47=0.0

••IjinGfug"filtit'
»15 - 1857 - Lei Provincial n" 437, criou a Freguesia de
Bom Jesus da Pescaria Brava, em nosso município.
»15 - 2002 - Acontece no Clube Congresso, homenagem ao

governador em €xercício, lagunense Antônio Fernando do
Amaral e Silva, que se fez acompanhar, além de familiares,
dos desembargadores, também lagunenses, Carlos Prudêncio
e Wilson Augusto Nascimento.
»17 - 1997 - O governador Paulo Afonso Vieira inaugura
as obras do cabo submarino que interligou a região do Farol
de Santa Marta a subestação da' Celesc-Centrais Elétricas
de SC, em nossa cidade, composta por cabo tripolar, com
os condutores de cobre tendo sessão de 150m2, na tensão

de, 7/15 Kv.
»17 - 2003 - Nesta data, o lagunense vice-governador
Eduardo PinhoMoreira, assume interinamente o Governo do
Estado. Sexto lagunense a assumir Q posto (os outros foram
João Guimarães Pinho, como presidente da Assembléia
Legislativa, de junho a setembro de 1914, Raulino Horn,
João da Silva Medeiros Filho, presidente do Tribunal de
Justiça, em 1922, Colombo Machado Salles, como titular,
de 1971 a 1974 e mais recentemente Antônio Fernando do
Amaral e Silva, como presidente do Tribunal de Justiça, em
IOde maio de 2002).
»18 - 2001 - Com cinco plenárias e outras atividades

inerentes à entidade, acontece a III Conferência Distrital do
Rotary Clube, Distrito 4651.

02:42=0.3' - 21:06=0.(J

DOMINGO
. PREAMAR

03:40=0.2 -' 22:27=0.0

SEMANA
DOMEI

De segunda, 16 a

próxima sexta
feira, 20, o Sebrae
promove a Semana

do MEl, com
oficinas, palestras
e atendimento

especializado, tudo
de forma virtual.
Inscrições no site

www.sebrae.com.br

IMÓVEIS
TOMBADOS
O Iphan-Instituto do
Patrimônio Histórico
e Artístico Nacional
divulgou que_7o% dos
imóveis tombados no

Brasil estão sítuadon,
Rio de Janeiro, Minas

Gerais, Goiás e

Distrito Federal.
E saber que só em

Laguna, são mais de

600, como o que abrigl
a agência da Celesc,
e pior, exalando um

completo abandono,

tObituário
Dia 6
_ Helton Duarte, 42 anol

Residia na Cabeçuda. '�

Dia 8
_ Nilton Higino, 88 ano!

Residia no Progresso,

Dia 9
. �

- Dilma da Silva BatIsta,
anos. 'Residia no Pro�resso.

Dia 11
ii

- Jupyra Duas de Mello,
idi em

anos. Lagunense,resl Ia

Araranguá.

InformaçãO
pàraquern

fotma opinij
LEI�, ASSINE,
ANUNCIE!
(48)3646-1385
E-mail: redaWr@

rjOrnçIÇjelaguna.cortl.b
��TIAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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UMAOUTRAAGENDA (MUNDIAL):
LIBERTEMOSAVIDAOUUMOUTRO

PARADIGMACMLIZATÓRIO?

i?0u direto ao ponto: dentro do

atual paradigma civilizatório, da

modernidade, é possível outra

Agenda ou tocamos nos seus limites

intransponíveis e temos que buscar
um outro paradigma civilizatório se

quisermos continuar ainda viver sobre
este planeta?
Minha resposta se inspira em três

afirmações de grande autoridade.
A primeira v-é da Carta da Terra,
assumida pela UNESCO em 2003.

Sua frase de abertura assume tons

apocalípticos: "Estamos diante de um

momento crítico da história da Terra,
numa época em que a humanidade

deve escolher o seu futuro ...A

Hobsbawn em sua conhecida
obra A era dos ex;tremos(1994)
em sua frase final: Nãô
sabemos para onde estamos·
indo. Contudo, uma coisa é
certa. Se a humanidade quer
ter um futuro aceitável, não

pode ser pelo prolongamento do

passado ou do presente. Se tentarmos

construir o terceiro milênio nessa base,
vamos fracassar. E o preço do fracasso
ou seja, a alternativa para a mudança
da sociedade é a escuridão" (p.562).
Anúncios
Em outras palavras: o nosso modo
.de habitar a Terra, que inegáveis
vantagens nos trouxe, chegou ao seu

- éfgotamento. Todos os semáforos
entraram no vermelho. Construímos o

princípio da autodestruição, podendo
exterminar toda a vida com armas

químicas, biológicas e nucleares por
múltiplas formas diferentes. A techno-
"ciência que nos fez chegar aos limites

(Final)

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
O que há embaixo do seu tapete?

de situações, mas das emoções que
vamos mascarando ao longo da vida,
esse desejo de dizer não que sai da
sua boca de jeito nenhum, esse medo
de mudar de relação, de emprego,
essa preguiça de cuidar de você e sua

saúde e tudo vai. ficando para depois e

o tapete crescendo exponencialmente.
-

E como mudar isso?
A resposta é simples: levanta
o tapete! Não existe dica ou

receita mágica para isso. É
preciso apenas uma atitude,
coragem! Sim, coragem para
encarar o que incomoda mas

ainda assim está confortável

Em algum momento da sua vida, seja
numa conversa com amigos ou no

seu negócio, você já ouviu alguém
dizer ou você mesmo disse:
"na hora em que levantar esse

tapete" ... .lembra de algum
momento assim?
Na reflexão de hoje é sobre
isso que quero falar,
sobre os nossos

tapetes.
Existe um talento
dentro dametodologia
de talentos que eu

trabalho que se chama
,

restauração, o qual
se caracteriza por Desenvolvimento

pessoas que gostam Socioeconômico

de resolver problemas .Educadora

Executiva
e não gostam de

,Psicóloga
Mestra em

quem os

imaginando

manter do jeito que está. E se

essa for sua escolha, manter
.

tudo como está, uma coisa é
fato:' o jogo não vai mudar.
Deus está muito ocupado
para cuidar só de você, faça
a sua parte.

O tapete começa a diminuir à
medida em que nos conhecemos, e

nos apropriamos mais dos nossos

potenciais internos, que atuam como

uma espécie de vassoura interna, o

único instrumento capaz de mudar a

sua e aminha sujeira. Que tal começar
a limpeza hoje? Pense nisso!

Ignora,

que
se os esquecessem
eles senam resolvidos

sozinhos, 0\1 seja, há pessoas que
tem uma tendência natural em serem

resolutivas, outras, riem tanto. Bem,
se esse não é um dos seus talentos,
esse texto é para você.

Quando me refiro ao que tem

embaixo do tapete eu falo não apenas

Ouvido em algum lugar ...

Imprensa sem

dinheiro ...

extremos de suportabilidade do planeta
Terra (The Earth Overshoot) não tem

condições, por si só, como o mostrou .....
o Covid-19, de nos salvar. Podemos 1-7
limar os dentes do lobo pensando �
que lhe tiramos, ilusoriamente, sua .........
voracidade. Mas esta não reside nos ,,_..

dentes mas em sua natureza. 1-7
Portando, - temos que abandonar o �
nosso barco e ir além de uma nova ,.......
agenda mundial. Chegamos ao fim do �
caminho. Temos que abrir um outro �,
diferente. Caso contrário, como disse '_,�
em sua última entrevista antes demorrer

<Sigmund Bauman: "vamos engrossar o

cortejo daqueles que rumam na direção
de sua própria sepultura". Somos �

nossa escolha é: ou formar forçados, se quisermos viver, a nos Uuma aliança global para cuidar .
recriar e reinventarum novo paradigma

da Terra e uns dos outros, ou de civilização. � .....
arriscar a nossa destruição e a Dois paradigmas: do dominus e do 1:.....1
destruição da diversidade da frater �
vida" (Preâmbulo). Vejo nesse momento o confronto entre r ...'
A segunda afirmação dois paradigmas: o paradigma iIIIIIIIIIII
severa é do Papa

: do dominus e o paradigma do
• .,

Francisco- na frater. Em outra formulação: ......
encíclica Fratelli o paradigma da conquista,
tutti (2020):" expressão da vontade de poder
estamos no mesmo como dominação, formulada

barco, ninguém se pelos pais fundadores da
salva por si mesmo, Teólogo, escritor modernidade com Descartes,
ou nos salvamos e professor Newton, Francis Bacon,
todos ou ninguém se universitário dominação de tudo, de povos,
salva" (n.32). como nas Américas, na

A terceira afirmação África e na Ásia, dominação
é do grande - das classes, da natureza, da
historiador Eric vida e dominação da matéria

até em sua última expressão energética
pelo Bóson Higgs.
O ser humano (maí'tre et possesseur
de Descartes) não se sente parte da

natureza, mas seu senhor e dono

(dominus) que nas palavras de Francis
Baéon "deve torturar a natureza como

o torturador faz com sua vítima até que
ela entregue todos os seus segredos".
Ele é o fundador do método científico

moderno, prevalente até os dias de

hoje.
.

Esse paradigma entende a Terra como

mera res extensa e sem propósito,
transformada num baú de recursos,

tidos como infinitos que permitem um

crescimento/desenvolvimento também
infinito. Ocorre que hoje sabemos
cientificamente que um planeta finito
nao suporta um projeto infinito.
Essa é a grande crise do sistema do

capital como modo de produção e do
neoliberalismo como sua; expressão
política.

o

Rua Dolvino Custódio Geremia, 738 Portinho próximo a subida do Morro do Corte
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS. '

Janelas & Estilos
;

.

Ei1[flQuia
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje.. 13, às 16h na Capela de Nossa Senhora
Auxiliadora, no Progresso, e às 19h, com a presença da

Imagem de Santo Antônio, na Capela Sagrado Coração, na
praia do Sol; amanhã, 14, às 18h na Capela São Sebastião,
em Barranceira e na Matriz de Santo Antônio dos Anjos,
às 19h15 na Capela do Loteamento Juliana e na Matriz;
Domingo, 15, missas às 8h nas Capelas do Sagrado Coração
do Jesus, no Portinha e Santa Bárbara, em Caputera, 9h15
na Capela de Nossa Senhora dos Navegantes, no Estreito,'
9h30 na Matriz, 10h15 na Capela de São José, em Bentos e

às 19h na Matriz na Capela de Auxiliadora; terça-feira, 17,
às 6h30 e 19h naMatriz; quarta-feira, 18 às 15h, naMatriz.

Casa construída há
79 anos, na rua Santo
Antônio, centro da
cidade, pelo saudoso
JorgeMarcondes. É
mais um destaque do
casario de Laguna.

Cida da Silva: PT anuncia
I�

�

PRE CANDIDATURA A DEPUTADA FEDERAL
Com a presença do pré-candidato ao governo estadual,

. Décio Lima, deputado estadual Fabiano da Luz, ex-prefeito
Célio Antônio e outras lideranças, o Partido dos Trabalhadores

(PT) na segunda-feira, 9, anunciou o nome da ex-secretária
municipal deAssistência Social de Laguna,Aparecida da Silva,
a Cida, como pré-candidata a deputada federal. A apresentação
foi feita em evento, que aconteceu em Barranceira, Com isso,
é a segundapessoa da cidade a ter o nome indicado à uma vaga
na Câmara Federal- antes, Peterson Crippa (progressistas) já
havia 'se lançado.

O PT' optou por construir candidaturas regionais e

pela definição do partido, a psicóloga representará o Sul
catarinense na disputa de outubro, se tiver o nome confirmado
na convenção partidária. "Além da responsabilidade, é o

momento de ver o quanto podemos mudar e representar as
\

bandeiras e Laguna também. Essa vai serminha luta", disse a

pré-candidata, que elenca saúde mental, representatividade da
mulher negra e empreendedorismo como pautas.

O evento contou com a participação de petistas históricos locais e estaduais, cpmo Célio
Antônio (ex-prefeito de Laguna), Salésio Wiemes (prefeito de Santa, Rosa de Lima), Luci
Choinacki (ex-deputada 'federal) e Fabiano da Luz (deputado estadual). Décio Lima, ex
deputado federal e pré-candidato ao governo estadual, reafirmou a disposição de liderar a

aliança que vem sendo denominada de Frente Democrática.
"Nos sentimos vitoriosos no processo de aglutinação histórica em Santa Catarina.

Nunca nos 42 anos de democracia recente, no estado, se conseguiu uma união política dessa

envergadura com oito partidos", reconhece Lima. Em Santa Catarina, o PT construiu uma

frente de esquerda e uniu o PSB, PDT, Solidariedade, PSOL, Rede, PCdoB e o PV "Agora,
a decisão de quem vai ocupar os espaços de protagonismo vai ter lugar lá na frente. Mas o

mais importante é manter a frente unida, com inteligência e valores democráticos", comentou..
A nível nacional, o partido oficializou, no último dia 7, a escolha do ex-presidente

Luiz Inácio Lula da Silva como pré-candidato ao Planalto em chapa composta com o ex

governador de São Paulo, Geraldo Alckmin (PSB). No cenário federal, os petistas tentam

repetir o que fizeram em território catarinense e juntar os partidos mais alinhados à centro

esquerda. Até o momento, além do PSB, tem sinalização de apoio do PSOL, PCdoB, Rede,

PV e Solidariedade.
Sobre Aparecida da Silva

Natural de Tijucas, Aparecida da Silva é psicóloga
especializada em terapia cognitiva comportamental. É filiada
ao Partido dos Trabalhadores (PT) e concorreu a uma vaga na

Câmara de Vereadores de Laguna em 2012, sendo a terceira
mais votada na cidade e ficando como suplente com 576

, votos, assumindo em algumas oportunidades.
Atuou como secretária de-Saúde em Canelinha, em 1998,

e de Assistência Social em Laguna, durante o último mandato
de Célia Antônio (PT). Também foi chefe de Gabinete na

prefeitura de Laguna, em 2002. É sócia-proprietária de
clínicas de atendimento psicológico.

. Foi uma das fundadoras do Instituto de Inclusão Soc�l
Gangazumba - Movimento Negro de Laguna em 2010 e é

presidente da Rede Brasil de Afroempreendedores (Reafro),
da qual também foi uma das idealizadoras.

11ISillavolksautocenter
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Opinião
Lá em casa tinha brisa

• *Por Juarez Alvarenga
As transformações existenciais nos submetem a novos

questionamentos. Seus ciclos são diferenciados. Buscar a

imutabilidade do sucesso como a transformação do fracasso
em êxito é nossa táticavivencial. ,

Éramos uma família suburbana que tínhamos sonhos
quilométricos da realidade. Porém acreditamos que a

distância quase infinita nos tira do enquadramento cotidiano
e nos leva a vitória.
HOJE

-

COM OS SONHOS ASSENTADOS NO CHÃO
COMPREENDEMOS QUE ESTE ÊXITO SÓ FOI POSSÍVEL
PORQUE APRENDEMOS DESVIAR DOS CAÇADORES
PROFISSIONAIS. E este balé no espaço não foi ileso. Driblamos
com sutilezas alguns tiros e fomos atingidos em outros, mas
fatal nenhum. Por acharmos que nossa história só termina
com a morte. Buscar recursos para nossos sangramentos foi
a providência imediata. Mobilizar depois de um sonho morto
é ressuscitar vigorosamente para a dinâmica vivencial. Nela
não há estagnação. Suamobilidade é acelerada. Basta acionar
nossa vontade que tudo - "
é capaz de transformar. Buscar a
Dos sonhos �uburbanos imutabilidade do
a cosmopolita escola
de economia de
Harvard. Hoje não terno

qualquer economista

que tem o privilégio
de estudar em Harvard
apesar de morar ria

provinciana Coqueiral.
E esta conquista
%<lsceu de meus sonhos
suburbanos.

-

Acreditar que nada nasce pronto. O primeiro passo é sempre
curto e continuar andando só depende se não cansarmos do
asfalto quente da realidade que tenta esfriar a ousadia de
nossos sonhos. Sei que a chegada é triunfante mas o marco

inicial é de descrédito total. Se submetermos aos pessimistas
ficaremos estáticos e presos à realidade que nos imobiliza.
Antes buscar os sonhos distantes com o primeiro passo do

que quebrar nossas pernas submetendo aos fatos reais.
Ser vaiados no início nos vigora para prosseguirmos e ser

aplaudidos ao final.
Lembro com saudade quando só existiabrisa em nossas vidas.
PJa uma família light e feliz. Mas isto não nos imobilizou.
Foi aprendendo caminhar 'sobre nuvens carregadas que
conseguimos diluir sua negritude. Se temêssemos essas

nuvens a vida hoje não teria as cores do arco-íris. E os sonhos
teriam ficado nas estradas.
*Advogado e escritor.

sucesso como a

transformação
do fracasso em

êxito é nossa
tática vive-ncial.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

"

Justiça Federal
VARA DE LAGUNA COMPLETA 16 ANOS

Instalada aqui desde
19 de maio de 2006, a

Vara Federal de Laguna
completará 16 anos na

próxima quinta-feira, 19,
com jurisdição, além da
cidade juliana, sobre os

municípios de Garopaba,
Iinaruí, Imbituba e

Pescaria Brava e que teve

como primeira titular a

juíza federal dra. Daniela
Tocchetto Cavalheiro,
depois o juiz federal dr.
Rafael Martins Costa
Moreira e na sequência,
o juiz federal dr. Rafael
Selau Carmona.

A Vara lagunense
conta -também com um

JEF Previdenciário e
.

.

Cível, para julgamento
de ações até o limite de
60 salários mmimos,

propostas contra a União
e instituições públicas
federais.

A registrar que no

próprio âmbito do JEF
Previdenciário e Cível,
está disponível o processo
eletrônico, sistema que
dispensa o uso de papel

. em todas as fases da ação,
com a prática dos atos por
meio da Internet.
Inicialmente

funcionando em prédio
do Loteamento Santo

Antônio dos Anjos, desde
janeiro de 2015 passou a

atender na Rodovia SC-

436, KM 1, bairro Jardim

Juliana, na entrada da
cidade.

A JFSC, de Laguna,
com 4.549 processos em

tramitação, conta com

a atuação de dois juízes
(drs. Daniel Raupp,
titular, e Timóteo Rafael

Piangers, substituto), 22

servidores, atendendo
sempre de 2a a 6a feira,
das 13h às 18h.

Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2a Vara Cível da Comarca de Laguna
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622-

7332 - Fiscal 483622-7334 JEC483622-7342 - Email: laguna.civeI2@tjsc.jus.br
USUCAPIÃO: N° 5008390-07.2020.8.24.0040/SC
AUTOR: EUNICE FARIAS GASPAR MONTEIRO
AUTOR: ESDRAS GOMES MONTEIRO

EDITAL N° 310024865781
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz (a) de Direito
Citando (a)(s): Interessados, Incertos e Ausentes
Prazo do Edital: 60 dias

Descrição do (s) Bem (ns): Um terreno, localizado na RuaGiocondo Tasso.n". 2.060,
bairro Cabeçudas, Laguna/SC, medindo área de 396,00rrís2 (trezentos e noventa e

seis metros quadrados), contendo as seguintes confrontações; Frente na extensão

de 12,00ms (doze metros), com o logradouro municipal, Fundos na extensão de

12,00ms (doze metros), com a Lagoa Santo Antonio, Lateral Direita na extensão
de 33,00ms (trinta e três metros), com terras de Volnei de Souza Bento (Mercado
Mato Alto), Lateral Esquerda, na extensão de 33,00ms (trinta e três metros), com
terras de Denise Morelli Manoel. Referido imóvel possui certidão de ocupação junto

-

ao SPU datada de' 12.04.1985, exarada no Processo n° 1955/95, registrada sob o

n° 81850100879-22, conforme Escritura Pública de Compra e Venda lavrada em

08.05.1993, Livro n°. 60, fls. 045-V do Tabelionato de Laguna/SC Prazo Fixado para
a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a (s) pessoa (s) acima identificada (s),
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu (s) cônjuge (s), se casada
(ô)(s) for (em), confrontante (s) e aos eventuais interessados, FICA (M) CIEN'IE (S)
de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA

(S) para responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado
do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA:
Se o réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as

alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial
no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local
de costume e publicado 01 (uma) vez (es), sem intervalo de dias, na forma da lei.

®]@kilojaolaguna

Rua Gustavo Richard, 471
Laguna - Fone 1481 3646-0766
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MAIO AMARELO: PASSAGEIROS DE ONIBUS
E O USO DO CINTO DE SEGURANÇA

belas praias do Brasil. A concessão passa
por 19 municípios, entre Palhoça e Passo
de Torres, na divisa com o Rio Grande do
Sul. A ViaCosteira responde, ainda, pela

Promovida pela ANTT e CCRViaCosteira, ação acontecé hoje (13), no posto da PRF de Tubarão

Dentro da programação da campanha
Maio Amarelo, a CCR ViaCosteira, a

AgênciaNacional de Transportes Terrestres
(ANTT) e a Polícia Rodoviária Federal

(PRF), realizam a ação "Seja o Herói nesta

Viagem". A iniciativa tem Q objetivo de
orientar motoristas e passageiros de ônibus
sobre a obrigatoriedade e importância
do uso do cinto de segurança durante a

viagem.
A ação acontece hoje (13), a partir das

9h, no posto da PRF, em Tubarão, na altura
do km 343 da BR-lOI Sul.

Durante li realização da campanha,
todos os órgãos envolvidos irão entregar
aos usuários folhetos com informações
sobre como utilizar corretamente o cinto
de segurança, como parte integrante
do

.

cronograma de ações da Senatran
(Secretaria Nacional de Trânsito) para
o Maio Amarelo, sob o tema "Juntos

Salvamos Vidas".
O uso do cinto de segurança no

transporte coletivo depassageiros éprevisto
pelo Código Brasileiro de Trânsito, na lei
9.503. Segundo levantamento feito pela
ANTT, o uso do equipamento durante toda
a viagem reduz em cerca de 75% o risco de
morte ou lesão grave.
Servico

Campanha "Seja o Heroi nesta Viagem"
Local: Posto da Polícia Rodoviária Federal

(PRF), na BR-10 l/SC .

km 343,6 na pista sentido sul, 'Iubarão-SC
Data: dia 13 de maio de 2022 (hoje)
Horário: a partir das 9h
Sobre a CCR ViaCosteira
A CCR ViaCosteira é responsável pela
administração de 220,4 quilômetros da BR

101, no Sul do estado .de Santa Catarina,
região de grande importância agroindustrial
e turística por contar com algumas das mais

operação da Ponte Anita Garibaldi, em
Laguna, e pelos Túneis Morro do Agudo,
em Paulo Lopes, e Morro do Formigão, em
Tubarão.

lialeGa
MADEIRAS' E MATERIAIS PARA CON$TRUÇÃO

Rua João Camilo,. nO 119
Bairro Progresso, • Laguna/Se

galego.madeiras@hotmail.com

483644-0473
99610-4100

CoMUlte UOS••'ÁlqWlGto

[lJ,

�
,

I
.-

FERRAGENS ffRRAMENfAS

\.(48) 3644·4048 OU 3644 2276 '" (48)984304521
& AV. COLOMBO MACHADO SALLES,149 • CENTRO,. LAGUNA· SC
RESPONSÁVEL TÉCNICO: DRA CRISTINE DA SILVA FERNANDES, CRM 17829
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Uma rua uma história
Francisco Benjamim Gallotti,
nasceu em Tijucas (SC), em 2 de
fevereiro de 1895, filho de Francisca
(Angeli) e de Benjamim Gallotti, foi
engenheiro civil formado pela Escola
Politécnica e bacharel em Direito
pela Faculdade de Direito,ambas
do Rio de Janeiro. Foi chefe dos
Portos do Rio Grande do Sul, Santa
Catarina e do Rio de Janeiro (daí a sua afinidade com Laguna). Foi também diretor do Departamento
de Obras contra as Secas. Político, foi senador por Santa Catarina entre 1947/1954 e, como suplente,
'convocado para completar o mandato de Nereu Ramos, também no Senado, entre 1958 e 1961. Na
área social, sempre auxiliou o nosso Asilo Santa Isabel. Faleceu em dezembro de 1961 no Rio de
Janeiro. É nome de avenida que liga os bairros do Mar Grosso e Magalhães, em nossa cidade.

La .
una ontem... Gente

de nossa terra
AI-mir

Abrahão Massih

Centro histórico na rua Gustavo Richard, a partir das Docas.

...e hoje

o nosso focalizado é daquelas pessoas que se dedicam
a tudo que pode trazer melhores dias para Laguna e sua

gente. Nascido em 27 de janeiro de 1936, filho de Ondina
(Abrahão) e Miguel Massih, fez os estudos primários no

Colégio Stella Maris, Ginásio Lagunense e Plácido Silva,
este último em Curitiba, onde também cursou Ciências
Econômicas e trabalhou em uma camisaria. Logo voltou
para Laguna, trabalhando na Construtora Triunfo, que fez
o aterro para a ponte de Cabeçuda. Em seguida, mudou
se para Curitiba, onde por 13 anos atuou na empresa A
Barros e Companhia. Por motivo de saúde, resolveu voltar
para a terra natal, sendo convidado pelo então governador

Colombo Salles a ingressar
na Casan, sendo um dos
funcionários pioneiros da

empresa aqui na terra de
Anita e onde aposentou
sé em 2004. Sempre envolvido nas causas comunitárias
da cidade, divulgando e até atuando nos movimentos que
sempre visaram trazer mais turistas para a sua terra, Almir
integra o Lions Clube há mais de 48 anos, tendo passado
por todos os cargos naquele clube de serviço. Por tudo que
faz e vive, Almir diz ser um homem feliz e realizado. E nem

poderia ser diferente.

Profissionais dos mais

capacitados e que cobriram
toda a região pelos veículos
da RBS TV, destacamos os

jornalistas Ronaldo Mattas
e Rodrigo Speck, na foto em

companhia de Batista Cruz,
"o dono" do horário das 8h da
manhã, pela Difusora.
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Arquitetos Renata

(Siqueira) e Dagoberto
Martins, estão festejando
o aniversário dele

o domingo, 9, foi de festa
para a ex-vice-prefeita e

advogada Ivete Scopel,
que aq lado do marido,

'

Adilcio, (igualmente
advogado e historiador, )

.

que aliás sabe tudo de

Anita), brindou idade nova

ProfessorDanilo Prudêncio, dinâmico e dos mais conhecidos e queridos, da
. cidade, aqui com a esposa e filhas, brindará aniversário na próxima quarta-feira, 18

Na vizinha Tubarão,
o empresário Márcio

. Niehues, da Universal

Pneus, brindará idade nova

na próxima quinta-feira,
19. Certamente, ao lado
da esposa, Andréa, filhos
Gabriel e Beatriz, dos pai�J
Jandira e Arlindo Niehues e

CacauShow.
Com você em

todos OSmomentos.

FeltzHoje

A'{. Gustavo Ríchard. 396 - Centro - (48) 3644--6854/ (48) 9 96968316@
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Jane e o marido Márcio

Vieira, da rede de Hotéis
Ok Inn desbravando a

exuberante Dubai

Andrezza Lopes
comemorou aniversário
na terça-feira, 10: No
registro, acompanhada
da mãe Raquel

José Antônio Martins

Silva, chefe de Gabinete do

prefeito Samir, na segunda
feira, 9, trocou de idade,
ao lado da mulher Gisele e

demais familiares

\

E ainda ...
I> o presidente de honra da Sociedade
Musical União dos Artistas, engenheiro
Sidney Soccas Ribeiro, hoje, 13, receberá
em seu apartamento da praia do Mar

Grosso, os dirigentes da nossa querida
banda, para uma importante reunião e

que entre outros .assuntos, discutirá a

aquisição de novos uniformes.
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Concursos Telefones Úteis
ACIL " .. : 48-3646-0336

CDL .48-3644-0405

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan .: .48-3644-8100

Celesc 0800 48 Q196
APAE 48-3647-0446

Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios 48-3631-3118

Defesa Civil... .48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia de PolíciaCívil. .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089

Disk Denúncia...................•.............................................181

Epagri 48-3647-7786

Fórum de Justiça 48-3631-9221

GuardaMunicipal... .48 -3647-3059/48-:99660-2393
Guincho � 48-3644-4698

Hospital. � .48�3646-0522
IGP : : 48-3647-7808

Esportes
TIGRE CADAVEZ MAIS LONGE DO ACESSO

A segunda derrota na série B, na verdade a segundona do brasileirão, já
começa a preocupar a torcida sulina do Criciúma EC, que foi ao Pará e perdeu
por 2 a zero, sabendo-se "

que esta foi a segunda
em seis Jogos, que
registrou também uma

vitória e três empates.
Na próxima rodada,a

amanh� 14, às Ilh, no
Heriberto Hulse o Tigre
enfrentará ao CRB.

Sem esquecer que na RUA D'UQUI DI CAX,fAS, 1 i 5 • CSNTRO ··I.AGU:HA

�e����o�: c�:��:�n�e� Fone/faxl (48) 3644.1930
carvão fará a sua estréia

"

dia 29, 15h30 em Lages diante do Internacional.

PolíciaAmbiental.. .48-3647-7880

Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual... 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655

Previdência Social.. 135

Procon 48-3646-0833

SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária : .48-3644-1229

#

HaVagas
COPEIRO;
COSTUREIRA EM GERAL;
EMPREGADA DOMÉSTICA DIARISTA;
FISCAL DE PREVENÇÃO E PERDAS;
OPERADOR DE TELEMARKETING;
PIZZAIOLO;
SERVENTE DE LIMPEZA;
VENDEDOR DE SERVIÇOS ..

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

Se eram ou não craques da bola, eram grandes amigos. Em destaque o time da
Família Bruno, de Cabeçuda e que o Batista Cruz garante que sãode primeira.
Da esquerda para a direita, Paulo, Rony, Sandro, Juliano, Gustavo, Marcelinho e

o técnico Marcelo Cruz. Agachados, na mesma ordem, Maycon Santana, Bruno
(capitão), Diro, Felipe, João, Netinho e o oficial Adão.
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profi1esionalem estaque o Profissional

Ainda pretendo - comprar um motorhome

O queme tira do sério - falsidade

Sou fã n° 1 - da minha mãe

Não tenho amuletos da sorte

O melhor conselho que já recebi - foi da

minha mãe. Ser honesto em todas as situações

O que mais gosto no meu trabalho é - a

satisfação dos clientes
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Destaque dessa semana

já brilhou nos campos
do futebol amador,
em times como Avaí e

Bandeirante.

Hoje, aos 35 anos,

Felipe Nascimento
continua mostrando

habilidade, mas na arte
, da montagem, de móveis e outros artigos para o

lar.
Há 13 anos trabalhando na Loj a Santo Antônio,

no centro da cidade, o filho de "seo" Bento e dona
Rosa chegou a se aventurar em outras profissões:
"Trabalhei como estofador, marceneiro e

instalador de telefone, até que resolví deixar meu
currículo na loja. Felizmente fui chamado, e aqui
estou até hoje", lembra.

Casado com Vânia, pai de Yasmin e Ygor, ele
conta aos leitores como administra sua rotina:
"Acordo por volta das 6 e meia da manhã, ajudo
a esposa na demanda com as crianças, as deixo na

,escola e sigo para o serviço, onde passo grande parte do meu dia, entre o depósito e na realização das

entregas" .

Quando questionado sobre o que há de melhor na atividade, pontua: "Além do processo de

montagem, que é algo que me fascina, o sorriso e satisfação dos clientes é recompensador. Gosto
muito do que faço".

Nas horas de folga, além de jogar bola, torcer pelo Flamengo, e ficar com a família, Felipe adora
criar novos móveis para casa: "Adoro criar. Ainda essa semana finalizei um painel para televisão da
sala de casa. Com as sobras de madeira, fui criando, 'colocando led, e modéstia à parte, ficou lindo". ,

CORRROR' DE IMOVEIS
(481 3641.0024 �99986.1119
www.henioimoveis.com.br

Soltas
Os irmãos Paulo e Pedro Buss, da Fazenda Camarsul, na estrada geral da
Caputera, em nossa cidade, dinâmicos, estão criando tilápias que logo
estarão prontas para serem pescadas e consumidas. Merece uma visita.

Dos mais concorridos, o concerto da Sociedade Musical União dos Artistas, realizado
sábado, 7, na praça que leva o nome da nossa importante banda musical, marcando
os 162 anos de sua fundação, contando com um excelente público, a começar pela
primeira Dama, Rithan e o prefeito Samir Ahmad. Mais: na agenda para maio, à
apresentação no nosso Colégio Militar, na próxima quarta-feira, 18; no dia 28;
às 18h30, participação na transladação de Nossa Senhora Auxiliadora. Em junho
no d@ 5, no encontro de bandas, integrando a programação da festa de Santo

Antônio, assim como nos dias 11, 19h e 12, 16h respectivamente na transladação
e procissão do padroeiro.
Ainda que um pouco tarde, sempre é
bom destacar a homenagem recebida
pelo sempre craque Roberto Dinamite,
no Estádio de São Januário, no Rio,
com a implantação de uma estátua do
maior ídolo é:ruzmaltino, como lembrou
Amauri Luckina.

Pessoal quer saber

quando será implantado o
estacionamento rotativo
no centro histórico. Até
aqui, só muita conversa.

o ex-prefeito
Mauro Candemil,
foi o focalizado
do programa
Jóta Raulino e o

Cidadão, de sábado
passado, e que se

fez acompanhar do
economista Marcos
Aurélio Barzan, aliás
candidato a vice na

chapa com o ex-

prefeito.
'

Agora, no programa
de amanhã,14,às

9h30 o entrevistado do bom programa da Rádio Hits FM 87.9,
será o ex-vereador Peterson Crippa da Silva, o Preto, que é pré
candidato a deputado federal pelo PP.

Em meio aos

destroços que
desceram via rio

Tubarão, na praia
,

do Mar Grosso,
nada menos que 5

vacas-e um bezerro,
mortos, claro.

Todos estão elogiando e dando nota 1000
para a iluminação das Docas. Mas com um

detalhe: torcem e querem que o resto do
centro e dos bairros recebam o mesmo

tratamento, ou iluminação, vai!

Mário Ricardo Bongiolo foi nomeado secretário
executivo do Gabinete do prefeito Samir Ahmad,
mas com atuação na secretaria de Governo e

Desenvolvimento.

Se o pessoal da prefa estava esperando
chuva para conferir a excelência na

pavimentação da Colombo Salles,
já viu o resultado sema-na passada:

simplesmente decepcionante,
especialmente na bacia que envolve
as ruas Tácito Pinho, Willy Strack e

Tupinambá, logo evidenciando que a

área precisa de uma grande drenagem.
Sabrina Goulart da Silva e João Paulo Rodrigues,""
foram nomeados para integrar comissão de

e
estudo de impactode Vizinhança.
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OBRAS DO ANE,L BINÁRIO FORAM TEMADE DISCUSSÃO E EXPLICAÇÃO
Rodrigo Bento defende ações para beneficiar o 'povo, mas sem a busca de promoção pessoal

Durante a sessão ordinária desta

semana, na Câmara de Vereadores de

Laguna, entraram em discussão as obras,
com a palavra sendo cedida à engenheira
civil Gabriela Belmiro, assessora especial
do gabinete do Prefeito, e responsável
pela fiscalização do anel binário, e

para o gerente local da Casan, Diego
Medeiros, conforme convite feito pelos

. parlamentares, para que ambos pudessem
esclarecer pontos controversos da obra,
envolvendo a pavimentação, inclusive
com elevados e drenagem.

Sobre as obras de coleta e tratamento

de esgoto, o chefe da Casan de Laguna,
Diego Medeiros ressaltou que onde
iniciou a pavimentação, tanto no anel

binário, quanto na avenida Colombo

Salles, "já foram iniciadas" disse. Há
_ locais onde existem muitas dificuldades,
mas que, com equipamentos especiais
logo serão feitos. Questionado o

conhecimento da Casan sobre as obras
realizadas no" município,' Medeiros

garantiu que a prefeitura tem comunicado
sobre as obras, e se necessário, a Casan
fazendo a sua parte.

Quanto a divulgação das frentes de
trabalho da prefeitura e da Casan, os edis
foram informados que o município tem

feito através dos seus canais.
Sobre a drenagem das ruas, o

agente da Casan disse que isso é de

responsabilidade da prefeitura, com a

empresa sendo responsável pela rede de

esgotocloacal. alêm do abastecimento de
, água, por ter a concessão no município.
Foi solicitada a ampliação da rede de.
abastecimento de água para o distrito
de Ribeirão Pequeno, cuja rede atende
do Bananal até a Ponta do Daniel. A

gestão anterior do 'município.Iembrou,
não teve interesse naquele momento na

ampliação da rede, ficando claro que
-;. a prioridade era a pavimentação. Já
nesta gestão, disse, O prefeito solicitou

projeto para a comunidade do Ribeirão

Pequeno, lembrando que 'a comunidade
tem ábastecimento feito pelo Conselho
Comunitário.
Gabriela Belmiro

A engenheira Gabriela Belmiro,
responsável pela obra do anel binário,
por sua vez; comentou sobre os' elevados

que estão sendo construídos,citando as

cidades que já adotaram estes sistemas
de segurança viária e mobilidade
urbana. Aqui, principahnente em locais
de grande fluxo de pedestres, como o

.� Colégio Ste11a Maris, que tem mais de

500 alunos, a engenheira garantiu que
tudo está sendo feito para melhorar a

segurança dos pedestres, chegando a

apontar dificuldades em alguns locais.

Esclareceu que quando concluída, a obra
do anel binário, terá sinalização de um

lado da via, estacionamento e do outro

lado ciclofaixa. Questionada sobre Os

prazos para execução da obra, disse que
, solicitou mais 90 dias para a conclusão,
sabendo queo prazo inicial seria neste

mês de maio.
Sobre os recursos, antecipou que

aproximadamente R$2,5 milhões, serão

investidos em calçadas.
Quanto as obras e drenagem, a

servidora da prefeitura garantiu que
vários projetos estão sendo elaborados

, pelo município.
GRANDE EXPEDIENTE

Foto/Divulgação/Elvis Palma

No grande expediente da sessão

da última segunda feira, 9, o Vereador

Rodrigo Bento lamentou o falecimento
do professor Norberto, ocorrido no final
'de semana. Também comentou sua fala

reproduzida no final de semanapelo Jornal
de Laguna, que de forma equivocada
teria interpretado sua fala quanto ao

pedido de segurança ao enforno da Escola
Comendador Rocha, na última Sessão,
que é de responsabilidade do estado. Mas

já foi esclarecido que todos os agentes
públicos têm suas responsabilidades em

solicitar apoio, tanto o prefeito, quanto os

secretários e vereadores. O parlamentar
também lamentou que muitas pessoas
tenham usado a situação das enchentes
da semana passada para se promover,
principalmente com o sofrimento das

pessoas. Políticos lagunenses utilizaram
as-redes sociais para fazer promoção.

NÁDIA TASSO 'LIMA: Agradeceu
as pessoas que uniram esforços para
ajudar o pessoal da Madre. Disse que
foram feitas várias ações para conseguir
alimentos para os animais na região,
que lamenta que muitas pessoas fizeram

divulgação dos trabalhos tentando ajudar.
Agradeceu o vereador Édi, que ajudou,
juntamente com o deputado Felipe
Estevão, acreditando que todos fizeram
o que era possível.

.

KLEBER ROBERTO LOPES

ROSA: Cumprimentou todas as mães.

Comentou sobre a vinda do governador a
Amurei, que entregou R$32 milhões em

obras em Pescaria Brava, além de outros
recursos para pavimentação da rodovia

que liga Imaruí a São Luiz, berço da S,anta
Albertina. Lamentou que essa notícia
não esteja nos veículos de comunicação.
Lamentou também que não tem ninguém
questionando as obras da rodovia Ageu
Medeiros, que já tem empresa vencedora
e que ninguém questiona nada. Várias
cidades da região sul estão recebendo
investimentos. Disse que o governador
está fazendo gestão e por isso está saindo
este investimento. Comentou sobre uma

entrevista a uma emissora de rádio,
onde ele disse que o mais importante é

reeleger o governador. Disse que não

seria candidato a deputado. Mais: que
foi fazer curso e que já estava inscrito há
um mês. Disse que tem deputado que já
gastou mais de 200 mil de diárias. Mas

quando se vai buscar recursos temos

gastos. "Participei de uma eleição onde
muitos falavam mais de mim, e fui o mais
votado". Disse que não vai dar dinheiro
para imprensa. Pediu empenho para que

todos os vereadores cobrem a realização
da pavimentação da rodovia Ageu
Medeiros, entre outros assuntos.

RHOOMENING SOUZA
RODRIGUES: Iniciou sua fala dizendo
ser desnecessária a discussão sobre

quem postou "o que" em referência às
enchentes. Quanto ao .curso em que os

vereadores participaram, acha muito

importante, pois foi através dessas'
atividades que hoje temos' emendas

impositivas. Aprimoramos nossos

conhecimentos nestes cursos. Disse
também que a Câmara está disposta a

devolver o duodécimo para prefeitura,
para fazer a obra da ponte do Rio Corredor,
e que depende do prefeito. Quanto à

obra da pavimentação da rodovia Ageu
Medeiros, e que tem pessoas que não

querem que saia do papel. Não .adianta
trazer deputado aqui e não fazer projetos
para recursos, e os recursos acabam
voltando. Lamentou que o deputado aqui
de Laguna, destinou recursos, mas a

prefeitura ainda não fez, a rua Beira Mar,
na Vila Vitória. Lamentou a ausência
do vice-prefeito durante a enchente da
semana passada. Ressaltou também a

falta de reconhecimento e o trabalho do
ex-vereador Thiago e do ex-deputado
Edinho Bez, na assinatura do contrato
da pavimentação da rua Apolinário João

Estácio.
PROJETOS VOTADOS

Projeto de Lei Complementar n.
00iS/2022
AUTOR: Poder Executivo

EME,NTA: CRIA GRATIFICAÇÃO
ESPECIAL PARA OS AUXILIARES
DE ENFERMAGEM E TÉCNICOS
DE ENFERMAGEM QUE
TRABALHEM NA ESTRATÉGIA
DE SAÚDE DA FAMÍLIA-
ESF, CENTRO MATERNO,
EPIDEMIOLOGIA, POLICLÍNICA
E CAPS E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto
de Lei Complementar tem por objetivo
alterar a Gratificação dos Técnicos e

Auxiliares em Enfermagem que atuam

em jornada de 8 (oito) horas no ESF,
bem como criar a Gratificação para os

Técnicos e Auxiliares em Enfermagem
que atuam em jornada de 6 (seis) horas
no

. Materno' Infantil, Epidemiologia,
Policlínica e CAPS, Considerando
a necessidade de readequação da

Gratificação Especial aos Técnicos e

Auxiliares em Enfermagem que cumprem
a jornada de 8 (oito) horas diárias no

ESF, bem como assegurar a mesma

gratificação aos demais servidores que t
atuam nos outros programas e locais, tais
quais, Centro Materno, Epidemiologia,
Policlínica e CAPS encaminhamos o

presente projeto de lei para a devida

valorização dos servidores. Quanto aos

Técnicos e Auxiliares em Enfermagem
com jornada de 8 (oito) horas diárias,
que são 36, já recebiam.a gratificação
de R$500,00 pela Lei Complementar n°
315/2015, logo o impacto financeiro será
de R$18.000,OO ao mês. Aos demais 23

Técnicos e Auxiliares em Enfermagem
com jornada de (5 (seis) horas que
não recebiam qualquer gratificação, o

impacto será de R$20.000,OO ao mês."

DISCUSSÃO/PRIMEIRA VOTAÇÃO:
APROVADO POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei Complementar n.
0016/2022

AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: ALTERA A

GRATIFICAÇÃO POR

ASSIDUIDADE E PERMANÊNCIA
PARA OS MÉDICOS DA

ESTRATÉGIA DE SAÚDE
DA FAMÍLIA- ESF, PARA
GRATIFICAÇÃO POR

PRODUTIVIDADE, ASSIDUIDADE
E PERMANÊNCIA PARA OS
MÉDICOS DA ESTRATÉGIA DE

SAÚDE DA FÂMÍLIA- ESF E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
JUSTIFICATIVA:

I "O presente Projeto
de Lei Complementar tem por objetivo
alterar a Gratificação por Assiduidade
e Permanência para os Médicos da

Estratégia de Saúde da Família - ESF,
para uma nova gratificação, qual seja.�
a Gratificação. por Produtividade:)
Assiduidade e Permanência para os

médicos da Estratégia de Saúde da
Família - ESF. Isso porque, o novo

modelo de financiamento do Ministério
da Saúde, trata a questão da produtividade
médica como de suma importância para
o repasse de recursos aos municípios.
Além disso, no atual cenário nacional,
e principalmente no regiorial, há grande
demanda e pouca oferta de profissionais
médicos para atuarem no Programa de

Estratégia de Saúde da Família - ESF

(atenção básica). Atualmente há baixa

procura pelos profissionais tnédicos para
atuar nos serviços públicos de saúdd

ambulatoriais, o que se intensificou

pós pandemia, como se pode observar

pelo baixo índice de inscrição desses
profissionais nos processos seletivos
atualmente realizados pelo município.
Sendo os profissionais médicos
essenciais para a prestação dos serviços
de saúde à população, principalmente na

rede de atenção básica, portanto, é que
se faz necessária a instituição da presente
gratificação. Frisa-se, ainda, que a

questão da produtividade será levada em

consideração para que os profissionais
possam perceber a gratificação, e será
avaliada por protocolo específico, a ser

definido em regulamentação própria.
. Portanto, para que se possa continuar n,

prestar os serviços públicos de saúde à

população, se faz necessária a aprovação
do presente projeto de lei complementar,
que ora encaminho aos ilustres vereadores

para deliberação e aprovação."
DISCUSSÃO/PRIMEIRA VOTAÇÃO:
APROVADO POR UNANIMIDADE
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187'ANOS DA POLÍCIAMILITAR
. Marcelo Ribeiro recebe condecoração e outras homenagens marcaram o dia

A polícia Militar de Sarita Catarina U comandante do Grupamento Formado, 1°

(pMSC) completou 187 anos de existência. Tenente Dayvid Xavier Cardoso, fazendo a ..

no último dia 5, mas as atividades esperadas sua apresentação e solicitando autorização
em alusão ao aniversário, na terça-feira,IO para o início do ato.

foi' a solenidade de formatura, com a Os homenageados
promoção de praças e oficiais, no 28° Destaque Valorem: - Soldados Amanda

Batalhão de PolíciaMilitar, na praia do Mar
.

Patrício de Oliveira e Wagner da Silva

Grosso. Medeiros e Cabo Felipe Dias Siqueira
A PMSC foi criada por Feliciano Nunes Amigo da Policia Militar: - Título

pires em 5 de maio de 1835, iniciando-se honorífico, como forma de agradecer
assim, uma história êm favor da proteção aos amigos que muito tem contribuído

da sociedade catarinense. Ao completar para o sucesso da instituição. Desta vez,

187 anos, acorporação se mostra sempre homenageado com diploma e medalha, o

atualizada com as demandas operacionais e secretário Municipal Adjunto de Obras,
administrativas, trabalhando diuturnamente Marcelo Ribeiro, 52 anos, há 14 anos na

na preservação da ordem e da' segurança. prefeitura de Laguna.
Reconhecida pela sua qualidade, mostrou Brasões de Méritó Pessoal-

que soube estar sempre atualizada de De 23 categoria, concedido pelo
acordo com as demandas operacionais e Comandante da .83 Região de Polícia

�dministrativas do seu tempo presente. Militar: - 3°s Sargentos Norton dos Santos e

A história da Polícia Militar nutre-se dos Ronaldo Bento deAlmeida.
ideais inspirados no exemplo de Tiradentes
- Patrono da PM - e de seu criador, Feliciano
Nunes Pires,sempre demonstrando o

espírito de preservar a ordem e proteger a
vida, na construção de uma sociedade justa
e harmônica.

A solenidade contou com atos de entrega
da Medalha do Mérito Policial Militar-,
entrega do título honorífico Amigo da
Polícia Militar de Santa Catarina, medalhas
de mérito por tempo de serviço, medalha,
atos de promoção de praças e de oficiais,
homenagem aos policiais militares que
foram destaque no Programa de Valorização
e Reconhecimento Técnico.

O secretário Adjunto de Obras,Marcelo
Ribeiro, 52 anos, foi condecorado com a

{)fiedalha de Amigo da Polícia Militar.
O Comandante do 8° Comando

Regional de Polícia Militar, Coronel PM
Jefer Francisco Fernandes e o Comandante
do 280 Batalhão, Tenente Coronel Rogério
Piovesano Bartolomei, agradeceram aos

presentes na solenidade alusiva aos 187 anos
da instituição. "A PMSC é um exemplo,
institucional para o nosso Estado e temos

orgulho de fazer parte dessa história",disse
Bartolatneí.

Entre os presentes, prestigiando o

importante ato, o vice-prefeito Rogério
Medeiros, comandante dos Bombeiros,
Henrique Schueltz, vereadores Luiz Otávio

iereira e Rodrigo Bento, secretário de

Fazenda, Amilton Martins de Souza, José
Antônio Martins Silva, chefe de Gabinete
do prefeito SamirAhmad e Paulo Sérgio, da
Defesa Civil, entre outros.

A solenidade foi iniciada com o

De - 33 categoria, concedido pelo
Comandante do 28° Batalhão de PM,
aos CB Felipe de Souza Gomes e André
Nascimento da Silveira e aos SD Angelo
Guilherme Machado Rossoni, . Bruna
Gomes Freitas, Max Sampaio Ribeiro e

Wagner Pereira dos Santos.
Medalhas de Mérito Por Tempo de

serviço, no caso,' de 10 anos: - Cabos
Thales Carneiro Mauricio, Leandro Floripe
de Jesus, Joferson Rebelo e Felipe da
Silva Oliveira e soldados Gonzaga Júnior
Leandro de Medeiros e Giuliano Fernandes

Ávila.
Ato de Promoção de Praça

Cabo Mário Roberto Miguel Epifânio
Ato de Promoção de Oficial

1" Tenente Rodrigo Pinheiro Dominici, a
Capitão QOPM pormerecimento, conforme
ato. assinado pelo Governador de Santa

Catarina, a contar de 5 de maio último.
Falas

Fizeram uso' da palavra o Tenente
CoronelRogérioPiovesano Bartolamei, que
ressaltou o excelente serviço prestado pelos
policiais militares à sociedade, pontuando
o mérito de cada policial, especialmente
dos homenageados e promovidos. Já
o comandante regional Coronel Jefer
Francisco Fernandes, salientou sua alegria
em poder estar' prestigiando o ato no

nosso Batalhão, o .qual teve o prazer de
comandar; além de enfatizar ii importância
de recorihecer o esforço individual, a

produtividade e a dedicação, fosse com a

entrega dos brasões demérito, medalhas por
tempo de serviço ou diplomas do Valorem,
bem como as promoções.

PARCELA ÚNICA
COM DESCONTO:
15@!@ ATÉ .. 23 DI! 'MAR/22

PARCELADO EM 6X
SEM DESCONTO
2a Parcela ® 22ABR/Z2
3a Parcela ® 21 JUN/22
4a Parcela * 22AGO/22
sa Parcela @ 200UT/Z2
6a Parcela � 19 DIZ/22
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Perfil
.PAULO ROGÉRIO
EMERICH
A moto vermelha Yamaha 125,

presente dado pelo pai, há mais de 40

anos, ainda vive nas lembranças de
Paulo Rogério Emerich.

Aos 59 anos, o empresário que
recentemente assumiu a presidência do Laguna Moto Clube, revela um

pouco mais sobre o fascínio que alimenta pela velocidade em duas rodas.
Casado com Rosinete, pai de Luís Fernando e Sabrina eavô coruja de

Kaue, ele recorda como aconteceu a vinda da família para Laguna: "A
cidade era nossa referência como veraneio, mas optamos por transformá
la em residência como uma forma de trocar os ares. Foi uma feliz escolha.
Os laços que aqui fizemos, as amizades que construímos nos incentivaram
inclusive a transferimos o escritório .da nossa transportadora para terra de

Anita", explica.
Ao se estabelecer na cidade Juliana, o filho de "seo" Abelardo e de

dona Eni logo foi buscar mais informações sobre o grupo de moto: "Foi
instintivo e a empatia pelos membros foi imediata. Não apenas de minha

parte, mas de toda a família".

Depois de 11 anos J?-o grupo, Paulo foi incentivado a assumir a

presidência: "Era algo que sempre sonhei, mas não sabia se aconteceria.
Muitos dos sócios começaram a falar que deveria investir na candidatura
e assim coloquei meu 'nome à disposição. Fui eleito por aclamação".

Às vésperas da edição de Moto Laguna de Inverno, que este ano

acontecerá no dia 2 de julho; a equipe de organizadores acerta os últimos
detalhes para divulgação oficial: "Estamos nas reuniões finais para

tratativas de local e atrações. Teremos muitas novidades à caminho",
ressalta.

Paralelo ao tr-abalho no Moto, o focalizado ainda dedica-se à presidência
do Rotary Clube: "Costumo brincar que nasci para isso. Adoro colaborar,

estar próximo das pessoas e fazer a diferença a minha maneira. Além de

congregar, os grupos proporcionam ações sociais de grande importância, que
colaboram com entidades como Apae, a Rede e o asilo".

� .

Profissionalmente o legado deixado até 'aqu( a minha

carreira em um todp. E no pessoal, a l11inha família; e muito especialmente
omeu neto.

®ill'� Um futuro teJite promissor Rara' o meu neto e que ele.ten�a
orgulhO do àv� que teve.

.

.

�<!l3� Servi!'. É alg0 que me proporciona deitar a.cabeça·
no travesseiro e dormir tranquilo, saber que de alguma forma colaborei com
o próximq.

Realizamos o seu exame
no conforto da sua casa!

COLETA ICILI

�

� .' �

� ��.®\ 'LABOJV\TÓRIO
'. ,._ ,H; LAGUNA

Dr. Nilson Algarves
CRF-SC 1028

Dra. Angela Maria B. Algarves
CRF-SC 1023

Dr. Francisco Augusto B, Algarves
CRF·SC 13528

Informações via WhatsApp (48) 99843-9493í9

www.laboratori.olaguna.com.b r O®l /Iaboratoriolaguna

Quer ver seu filho aqui? Envie uma' foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

.

MARIA EDUARDA PEDROSO PACHECO

completou 9 anos na terça-feira, 10 e recebeu amiguinhos e

familiares para comemorar a data. No registro, acompanhada
da mãe KATIUCY e do avô SANTOS PEDROSO.

JLKids'

Completando quatro aninhos depois de amanhã, 15,
a ALICE BARZAN, alegria sem igual dos avós'

Marilete e Marcos'Aurélio Barzan, o Léca.

É herdeira.de Letícia e Filipe Machado Barzan.

DOCA3
Gastrobar

(48) 99966-1434
Gastronomia refinada, drinks
variados e amizades sinceras .

Aberto no Mercado Público de Laguna,
todos os dias, das 11 às 23h.
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SEMANA NACIONAL DEMUSEUS EM LAGUNA

Começa na segunda-feira, 16, a 20a Semana Nacional de Museus .(SNM). Neste
ano, o tema da edição será "O poder dosmuseus", propondo uma reflexão sobre a

importância libertadora dos museus. A abertura do evento, será realizada a partir
das 19h, no Cine Teatro Mussi, com uma palestra sobre a educação patrimonial.
Ainda no CineMussi, na terça -feira, 17, às 15h, apresentação das ações e projetos
do Laboratóriode Patrimônio do CERES/UDESC coordenado pelo professor Dr.
Douglas E. D. Heidtmann Junior. Às 18h, apresentação pública sobre projeto
de restauro e expográfico e arrolamento das peças do acervo do Museu Anita

Garibaldi, além do mapeamento dosmonumentos da cidade.
Na quarta-feira, 18, na Casa de Anita, exposição especial de artistas lagunenses
com o tema: "Artes de Laguna" nas áreas anexas e jardins da Casa de Anita. No
mesmo local, a partir das 18h, exibição de filme ao ar livre.
Nos dias 21 e 22, encerrando programação, no 1\trio Cultural Mercado Público
Municipal, exposição das peças de releitura do acervo do museu desenvolvidas
durante a semana nas oficinas pelos estudantes.

'

Durante toda a semana, no jardim da Casa.de Anita, serão desenvolvidas oficinais
.!c

'/ de desenho, pintura, argila e educação patrimonial para estudantes de ensino
fundamental e médio com agendamento prévio. Os participantes farão uma

releitura de uma obra do acervo do museu e aprenderão a fazer o arrolamento da
sua peça. Estarão disponíveis também visitas guiadas a Casa de Anita, que terá
acesso gratuito entre os dias 16 a 20.

SESSÃOCINE
TEATRO MUSSI

No embalo que envolve
a sexta-feira 13, hoje, a
partir das 19h, no Cine
TeatroMussi, exibição

do filme Nosferatu.
O longa narra a

, história de Conde
Orlok, um vampiro

dosMontes Cárpatos
que se apaixona
perdidamente

por Ellen e traz o
terror à cidade dela,
Wisborg. Nosferatu
é considerado um

_ f
dos primeiros

representantes do
gênero de terror no
cinema, além de sua

concepção visual
ter exercido forte

influência no gênero. ,

Ao mesmo tempo, com um protagonista demoníaco e seu

caráter perturbado, a obra é considerada uma representação>
fiel do cinema da República deWeimar. Entrada gratuita.

SOM NA PRAÇA
ENCONTRO DE BATERISTASMOVIMENTARÁ O FIM DE SEMANA
domingo, 15, promete um encontro que ficará na história do Centro Histórico. Uma

orquestra de 184 baterias acompanhando bandas que estarão no palco montado na

raça República Juliana.
O interessante evento, que marca o 1° encontro de bateristas na terra de Anita, entre
madores e profissionais, começa com a montagem das baterias a partir das ioh, mas

as apresentações iniciam apenas as 14h30: "Esse evento já existia em outras cidades,
como Florianópolis e Tubarão e sempre pensei que poderíamos também realizar algo
semelhante em Laguna" , destacaAlexandreMacuco, um dos organizadores. '

baterias ficarão em um espaço delimitado dentro da praça e o público poderá assistir
ao evento nos arredores. Um repertório previamente estabelecido, contará com bandas
e apoio, como Sentapua, Alex & Brothers, Ave de Rapina e outros artistas.
(Nossa expectativa é muito positiva. Já tivemos algumas transferências de data em

írtude da pandemia e do clima,mas com certeza, já esperamos porpróximas edições na
emporada de verão" i
alientaMacuco. ,

Av. Senador Gallotti,

ll1 �
PIZZARIA DA PRAIA

OMix C��peria eRestaurante o�erece r" 0t',_,_, /1.,.; /1 A mel,hor pizza da região, com360, Mar Grosso. dá I t I d li l-I� W'oseu. c� pIO c_omp e oye o e very. / Da .,
. :A, atendi�en�o especial. Vá conferir!

Fones: 3647 2920 MaIS infotmaçoes atraves dos telefones L;!;;�Praia" Av, Joao Pmho, 1174 - Mar Grosso

_e_3_6..4..7_1_1..66_.____ 36472202 ou 984532029. � _ Delivery Fone (48) 3647-0585,
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No regi$tro fotográfico enviado pelo leitor Hilário Perelra, o palacete
localizado no bairro Magalhães� que foi construido em '904, pelo

. primeiro administrador do Porto de Laguna, o engenheiro Polidora

Santiago, nome dado, mais tarde, à casa feita por ele.
Encaminhe sua foto para redator@jornaldelaguna.com.br e participe!

ibbioq
engenharia ambientai

Fon.(48)3644-4293
contato@lbblo.com.br
www.lbblo.com.br

'. Dentista ".�Dermatologi$ta
,�Nutricionista ,,��Pslcóloga
x.' Otorrinolaringologista
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